

Change and Make “安曇川”

一生懸命～学び・動く・つながる～

☆体育祭、文化祭終了

8月27日（金）から9月30日（木）までの緊急事態宣言のため延期していた体育祭・文化祭を無事終了することができました。体育祭は10月15日（金）、文化祭は11月12日（金）、予定していたプログラムをほぼ時間通りに行い、充実した時間を過ごすことができました。

体育祭はグラウンドで開催したため保護者の方々に参観していただけましたが、文化祭は体育館という限られた空間に大勢が集まることを避けるために当日の参観は見合わせていただきました。（保護者の皆さんへは写真をClassingで配信、動画は保護者懇談会の待合等で視聴できるようにする予定）

例年とは異なる形での開催でしたが、校友会、実行委員会の生徒の当日までの準備や、全校生徒の取組には、今後の持ち方も含めた新たな展開への期待を膨らませることができました。

みなさんお疲れ様でした。

(写真…文化祭の様子から)



ブロック駅伝大会・・女子3位、男子4位で県大会へ

11月10日(水)、今津総合運動公園で行われた第1ブロック駅伝競走大会で、女子は途中まで1位でタスキをつなぐ快走を見せ、最終的には3位でゴールインしました。男子はAチームが終始4位をキープし、そのままゴールインしました。結果、女子、男子ともに19日(金)滋賀県希望ヶ丘文化公園で開催される県大会に出場します。県大会では、一つでも上位を目指す目張りの走りを期待します。



交通マナーの向上を！！

地域の方から、自転車走行に関する苦情の電話がまた入りました。

11月9日(火)の夕刻、旧国道(県道558号線)を北へ並進する自転車が4台、プラントの駐車場に入っていたということです。交通量が多い時間帯に2列並進で、縦2列で移動していくことで、急いでおられるその方には大迷惑であったのでしょうか。以前もこのようなことで注意喚起していますが、自分のこととして捉えられておらず、交通ルールやマナーが分かっていない人がいるのは残念です。

そのような行為は道路交通法という法律違反です。生徒の皆さんにはこのことをしっかり認識しなさい。学校では継続して厳しく指導していきます。

地域の皆さん、このような生徒を見かけられたら、是非注意していただき、名前などを確認した上で学校にご連絡くださいと助かります。その場に指導に行っても立ち去っていることが多く、後日確実に指導するためにも、ご協力よろしくお願ひいたします。

2年生職場体験から

2年生が10月最終週に高島市内の各事業所で職場体験を実施しました。

その中で、藤波こども園の理事長からお電話をいただきました。

その内容は、体験をした3名の女子が大変素晴らしかったということでした。園の子どもたちとの関わり方が大変良く、様々な声に耳を傾けている姿が良かつたということに感心しておられました。他の事業所や夏季休業中の3年生の体験でも頑張っている様子を様々な方から聞き、この状況の中で受け入れてくださった事業所の方々に感謝するとともに、中止せずに職場体験学習を実施したことの意義は大きかったと感じた瞬間でした。

高島青年会議所から寄贈していただきました！！

コロナ禍の中で、私たちのために日夜ご奮闘いただいている医療従事者の方々に、激励のメッセージを送るという取組を高島青年会議所の方々が企画され、本校ではボランティア委員会が全校生徒に呼びかけ、全校生徒から多くのメッセージを集めることができ、担当の方を通して、医療従事者の方々に届けることができました。

そのお礼として、日常の学校生活の授業や行事などで利用できるAPPLE TVを2台寄贈していただきました。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

